

# *Gobierno chino acusa a expertos de la Onu de injerencia en sus asuntos internos*

---



Beijing, 11 ago (RHC) El gobierno chino expresó su firme oposición a un llamado hecho por expertos en derechos humanos de las Naciones Unidas para liberar a un prisionero en este país.

De acuerdo con Hua Chunying, portavoz de la Cancillería, ese llamado constituye una grosera interferencia en los asuntos internos y en la soberanía judicial de China, reporta Prensa Latina.

Los expertos de la ONU instaron a las autoridades chinas a poner en libertad a Yang Maodong, activista encarcelado sobre el que se ha publicado que su salud está deteriorada tras una huelga de hambre, señala Hua.

La vocera agregó que los comentarios de estos expertos son irresponsables y se basan en información falsa.

Hua también solicitó a esos especialistas hacer un trabajo objetivo y justo para que mantengan un diálogo constructivo con todos los países.

Por último la portavoz de la Cancillería informó que el estado de salud de Yang es normal y sus legítimos derechos están garantizados.

Yang fue sentenciado a seis años de cárcel por alterar el orden público en Guangzhou en el año 2013.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102451-gobierno-chino-acusa-a-expertos-de-la-onu-de-injerencia-en-sus-asuntos-internos>



**Radio Habana Cuba**